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- RDINÁRIAREUNIAO O . 

Aos vinte e um dias do mes de Novembro do ano de mil novecentos e 

oitenta e oito, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala 

das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Pr~ 

sidência do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Veread~ 

res, Srs. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, EngQ. Vítor Josê Pedrosa da 

Silva, Prof. Henrique Manuel Marques Domingos, EngQ. Carlos Manuel da Silva San

tos e EngQ. António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reuniao. 

FALTAS: - De seguida foi deliberado, por unanimidade, justificar 

a f a l t a dada pelo Vereador, Sr. Dr. José Pires dos Santos. 

RESUMO DIÃRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tornou conhecimento do ba

lancete da tesouraria relativo ao dia 18 do mes em curso, o qual acusa o seguin

te movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais - tre

zentos e sessenta e quatro milhões quatrocentos e dezassete mil duzentos e vinte 

e dois escudos e cinquenta centavos; Saldo do dia anterior em operações de tesou

raria - dez milhões trezentos e sessenta e cinco mil cento e trinta e três escu

dos e cinquenta centavos; Receita do dia em operações orçamentais - cento e cin

quenta e seis mil novecentos e dois escudos; Receita do dia em operações de te

souraria - três milhões cento e dezasseis mil seiscentos e noventa e dois escu

dos e cinquenta centavos; Despesa do dia em operações orçamentais - dois milhões 

trezentos e vinte mil novecentos e do7.e escudos e cinquenta centavos; Despesa do 

dia em operações de tesouraria - três milhões oitenta e quatro mil seiscentos e 

sessenta e cinco escudos e cinquenta centavos; Saldo para o dia seguinte em ope

rações orçamentais - trezentos e sessenta e dois milhões duzentos e cinquenta e 

três mil duzentos e doze escudos; Saldo para o dia seguinte em operações de te

souraria - dez milhões trezentos e noventa e sete mil cento e sessenta escudos e 

cinquenta centavos. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - De acordo com uma avaliação efectuada pelos 

Serviços Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade e por proposta 

do Vereador, Sr. EngQ. Vítor Silva, adquirir urna parcela de terreno sita no 
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Mandante, Freguesia de Cacia, pertencente a Antonio e Mul her , com a 

area de cento e quarenta e dois metros quadrados, ~ela quantia de cento e treze 

mil e seiscentos escudos, destinando-se a mesma ao arranjo do cruzamento rodo

viário de acesso à Renault. 

CÂMARA MUNICIPAL - DISTRIBUIÇÃO DE TAREFAS: - No uso da palavra, 

o Vereador Sr. EngQ. António Alves solicitou a sua dispensa do "pelouro" do tran 

sito e sinalizaçio, para o que havia sido designado por deliberaç~o de 3 de Março 

de 1986, aduzindo para tanto atitudes menos democráticas que se têm vindo a acu

mular já há algum tempo, após o que foi deliberado, por unanimidade, aceitar aqu~ 

le pedido. 

I JUMPING NACIONAL DE AVEIRO: - Em seguimento da deliberação já 

tomada na última reuni~o, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos submeteu à apreciação 

da Câmara o estudo para a realização da iniciativa em epígrafe e deu nota de que 

a meSma envolve por parte da Câmara algumas despesas como sejam, por exemplo, o 

alojamento para catorze pessoas, a preparaç~o do piso, o aluguer de bancadas, 

construção de boxes, prêmios e execução do catálogo e cartaz. Seguiu-se troca de 

impressões, após o que a Câmara deliberou, por unanimidade, assumir a cobertura 

das despesas com aquela realização que está marcada, em princípio, para o per{odo 

compreendido entre 13 e 26 de Fevereiro do próximo ano. 

COMEMORAÇÕES - 25 DE NOVEMBRO: - O Sr. Presidente informou de que 

o Chefe do Estado Maior das Porças Armadas escolheu Aveiro para a realização das 

Comemorações do 25 de Novembro, o que, em sua opinião, se considera um facto muito 

importante e que muito sensibiliza esta Câmara. Seguiu-se troca de impressoes, 

após o que foi deliberado, por unanimidade, exarar em acta um voto de reconheci

mento não só em nome da Câmara como em nome de toda a população de Aveiro, dar 

couhecimento da presente deliberação ao Comandante Militar da Região Centro e, 

ainda, manifestar publicamente o pedido a toda a população para paricipar naque

le acto. 

ESTÁDIO MÁRIO DUARTE: - Por proposta do Sr. Presidente e por una

nimidade, foi deliberado, autorizar que a Firma ZEUS, adjudicatária das obras 

em curso no Estádio Municipal proceda à execução de instalações destinadas à 

Imprensa, do lado oposto às bancadas funcionando as mesmas corno trabalhos a mais 

ã mencionada empreitada. 

PROGRfu~ VALOREN: - No seguimento do deliberado em 29 de Agosto, 

último, a Câmara tomou conhecimento de uma circular da Direcç~o-Geral do Desen

volvimento Regional, através da qual se dá conhecimento de que foi concedida a 

comparticipação de quarenta e três mi.l seiscentos e setenta e três contos para 
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buição do FEDER. 

ESCOLAS DO CONCELHO - AQUECIMENTO AMBIENTE - lA. FASE: - Na se

quência da deliberação anterior e depois de uma breve troca de opiniões, foi 

deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado para a instalação de aqu~ 

cimento nas salas de aulas das freguesias de Eixo, Eirol, Requeixo e Cacia, d~ 

vendo previamente os Servi.ços Técnicos procederem à execução do necessário es

tudo e caderno de encargos respectivo. 

LIGAÇÃO DA ANTIGA E.N. 16 À FUTURA CIRCULAR DE ESGUEIRA: - O 

Sr. Presidente submeteu à consideração do Executivo uma proposta de ligação da 

antiga E.N. 16 à futura circular a Esgueira e propôs que se formalize à J un t a 

Aut6noma de Estradas o pedido de construçio da ponte sobre a Ribeira de Esgue! 

ra J dado entender ser esta a melhor altura para a execução da mesma pela proxi

midade das obras do IP5. Seguiu-se troca de impressões após o que todos os Srs . 

Vereadores concordaram com aquela proposta. 

CO~STRUÇÃO DO NO CENTRAL - AC ESSO À CIDADE: - Por proposta do 

Sr. Presidente e por unanimidade, a Câmara deliberou abrir concurso limitado 

Com vista ao transporte e aplicação de aterros no arruamento de acesso do Nó 

Central à Cidade. 

CONSTRUÇÃO DE SILOS EM ALTURA: - O Sr. Presidente, no uso da p~ 

lavra, referiu-se ã enorme falta de estacionamento que se verifica na cidade e 

propos que pelo Gabinete de Planeamento seja efectuado estudo de alteração ao 

Plano Geral de Urbanização e Planos de Pormenor respectivos, no sentido de se 

aproveitarem os espaços que ainda se encontram livres na cidade J Com vista a 

nos mesmos serem introduzidos silus em altura destinados a aparcamento, cujas 

fachadas deverão ser o mais possível parecidas Com as dos prédios contíguos pa

ra mais facilmente se integrarem no conjunto. 

HABITAÇÃO SOCIAL - CONSTRUÇÃO DE 783 FOGOS EM SANTIAGO: - Ap6s 

troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade e por proposta do Sr. Pre 

sidente, abrir concurso para a venda dos sessenta fogos do Bairro de Santiago, 

devendo os Serviços Municipais de Habitação proceder à execução das respectivas 

condições de concurso, que oportunamente serão submetidas à consideração e 

aprovaçao do Executivo. 

IDEM - IDEM - ABASTECIMENTO DE GÁS DOMICILIÁRIO: - Em seguimento 

da deliberação já tomada sobre o assunto em 11 de Julho, último, foi deliberado, 

por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente, que o Bairro de Santiago seja 

dotado de abastecimento de gás domiciliário, pelo que deverão ser efectuadas as 
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necessarias diligencias, nomeadamente junto da E ~a adjudicataria da 

obra. 

HABITAÇÃO SOCIAL - CONSTRU DE 783 FOGOS EM SANTIAGO - 2A. FA

SE: - Seguidamente o Sr. Presidente Lnf ormóu que o LN.H. aprovou já os finan

ciamentos à construção da 2ª. Fase de Santiago, nos montantes de t r e zentos e vin 

te e um milhÕes oitocentos e oitenta e oito mil escudos e trezentos e três milhões qui

nhentos e setenta e quatro mil escudos, relativos, respectivamente, a 102 fogos 

em regime de arrendamento e 90 fogos em regime de venda. Seguiu-se troca de im

pressões, após o que foi deli.berado, por unanimidade, aceitar as condições pro

postas, cujo teor aqui se dá como transcrito. 

TRÂ~SITO - PARQUE DE ESTACIONAMENTO JUNTO À ESTAÇÃO: - Depois de 

troca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimidade e por proposta do Sr. 

Pre s i den t e , encarregar o Gabinete de Planeamento de efectuar um estudo de por

menorização para implantação de um parque de estacionamento junto à Estação e 

formalizar, junto da Administração da C.P. esta intenção do Executivo, bem co

mo o pedido de autorização para utilizaçâo dos terrenos daquela Entidade, ne

cessários para o efeito. 

COOPERATIVA DE HABITAÇÃO ECONÓMICA DE AVEIRO "CHAVE": - Em se

quência das deliberações já tomadas sobre o assunto. foi submetido à considera

ção do Executivo o estudo elaborado peJo Gabinete de Planeamento deste Municí

pio, relativo à implantação de 190 fogos na zona de Santiago. Seguiu-se troca 

de impressões, após O que foi deliberado, por unanimidade, aprovar aquele estu

do e, consequentemente, ceder o terreno necessário para o efeito. 

URBANIZAÇÃO DO COJO: - Em seguimento da deliberação tomada na 

reunião de 27 de Fevereiro do ano findo, que aprovou o estudo para Urbanização 

do Cojo, a Câmara tomou agora conhecimento das alterações introduzidas no res

pectivo projecto e que visam urna diminuição de toda a área de densificação, te~ 

do o Arquitecto Osório prestado os esclarecimentos necessários. Após uma breve 

intervenção de todos os Membros do Executivo, em que o Vereador Sr. Eng9. Ant~ 

nio Alves referiu, uma vez mais, que entendia que o Cojo devia ser considerada 

uma zona livre e nâo Ulua zona de habitaçào. foi deliberado, com um voto contra 

daquele Sr. Vereador, aprovar as alterações propostas. 

DEMOLIÇÕES: - Pelo Vereador Sr. Eng9. Vítor Silva foi dada a co

nhecer a pretensão do Executivo em se acabarem de vez com as barracas e ilhas 

degradadas existentes na cidade e deu nota do levantamento já efectuado a essas 

situações pelos Serviços Municipais de Habitação. Seguiu-se troca de impressões, 

em que foi salientada a dificuldade de que tal tarefa se reveste, bem como os 
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elevados enc~rgos que a mesma trara para a apos o que foi deli

berado, por unanimidade, incluir na lista de rea os respectivos agrega

dos familiares e, logo que estes se concretiz iniciar as demolições quando haja 

autorização dos senhorios ou, caso contrário, negociar com os mesmos a respectiva 

aquisição. 

CONSTRUÇÃO DAS PISCINAS DO BEIRA-MAR: - No seguimento das várias 

deliberações já tomadas sobre o assunto, o Sr. Presidente propôs que seja autorl 

zada a concessão de um subsídio ao Sport Clube Beira-Mar de montante correspon

dente a vinte por cento do valor global da adjudicação, para funcionar corno adian 

tamento nos termos legais, a entregar ao empreiteiro adjudicatário da obra em 

epígrafe. 

Saíu da Sala o Sr. Presidente, tendo assumido a direcção dos tra

balhos o Vereador Sr. Prof. Celso Santos. 

AQUISIÇÃO DE BENS - TERRENOS SOBRANTES DE SANTIAGO: - O Sr. Pre

sidente submeteu ~ consideração do Executivo uma minuta do contrato-promessa de 

compra e venda remetida pelo I . G. A. P . H. E. , cujo teor aqui se dá como transcrito, 

relativa aos terrenos sobrantes de Santiago, assinalados em planta anexa ao res

pectivo processo, e cujo valor global ascende a cento e noventa e nove milhões 

novecentos e quarenta e cinco mil e um escudo. Seguiu-se troca de impressões 

sobre o assunto, ap6s o que foi deliberado, por unanimidade, aprovar as condi

ções de venda propostas e, ainda, levar o assunto à consideração da Assembleia 

Municipal, nos termos legais. 

ACASA: - No seguimento da de Lí.beraç ao tomada em 29 de Março, ül

timo, sob o título "Câmara Municipal - Serviços Sociais" a Câmara tornou conheci

mento de um pedido da ACASA, no sentido de ser revista a mencionada deliberação 

e reposta a comparticipação mensal de dez por cento sobre o vencimento dos res

pectivos associados, medida que considera indispensável ao normal funcionamento 

e estabilidade financeira da Associação. Face aos esclarecimentos prestados pelo 

Presidente da ACASA e apôs troca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimí

dade, autorizar a reposição da comparticipação de dez por cento com efeitos re

troactivos ã data da suspensão e manter este procedimento por mais oito meses, 

findos os quais o assunto deverá ser de novo apreciado pela Câmara. 

VIAS MUNICIPAIS - ABERTURA DE VALAS: - A Câmara tornou conhecimen

to e aprovou, por unanimidade, as condições elaboradas pelos Serviços Técnicos 

deste Município, para abertura de valas em vias municipais, após o que se seguiu 

troca de impressões sobre o assunto. 
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CONSTRUÇÃO DO CE~TRO SOCIAL DE VERE' - No seguimento da deliberação' 

tomada em 24 de Outubro, findo, que procedeu à ab propostas destinadas 

à execução da obra de construção do Centro Social de Verba, foi lida a informação 

prestada sobre o assunto pelos Serviços Têcnicos, tendo sido deliberado, por una

nimidade, adjudicar os referidos trabalhos à firma Henriques, Fernandes & Neto, 

Ldª., pela quantia de vinte e três milhões novecentos e vinte e um mil novecentos 

e vinte e dois escudos, acrescida de lVA, em virtude de ser a proposta que apre

senta valor mais baixo. 

AUTOS DE VISTORIA E ~EDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dOR seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-2ª. situaçào da obra "Colocação de Aterros na Definição de Sub

-Base no Arruamento da Ligação da P.S. da Avenida 25 de Abril - P.I. Forca", 

adjudicada a TERRAVEIRO - Terraplanagens de Aveiro, Ldª., da quantia de oitocen

tos e dezoito mil quinhentos e vinte e quatro escudos; 

-2ª. situação e última da obra "Pavimentação da Rua Ernesto Paiva, 

em S. Bernardo", adjudicada a Viatêcnica, Ldª., da quantia de um milhão sessenta 

e oito mil novecentos e oitenta escudos; 

-2ª. situaç~o e última da obra "Inclusão de Infraestruturas na Xo

va Urbanização da Forca-Vouga-2ª. Fase", adjudicada a Manuel Mendes, Ldª. da 

quantia de seis milhões setecentos e oitenta e seis mi l quinhentos e cinquenta 

escudos; 

-6ª. situação da obra "Construção das Instalações da Cooperativa 

de Artesãos liA Barrica", adjudicada à ZEUS - Sociedade de Construções Civis e 

Industriais, Ldª., da quantia de um milhão cento e setenta e sete mil oitocentos 

e vinte e um escudos e noventa centavos; 

-22ª. situação da obra "Instituto Superior de Contabilidade e 

Administração de Aveiro", adjudicada ~ ZEUS - Sociedade de Construções Civis e 

Industriais, Ldª., da quantia de onze milhões cinquenta e sete mil setecentos e 

noventa e nove escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisi.

ção do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 03 

- NQs. 545 e 550, das quantias de cento e oito mil novecentos e noventa e sete 

escudos e cento e quarenta e dois mil setecentos e catorze escudos, respectiva

mente; Serviço requi.sitante 04 - N2. 50 - cento e quatro mil quatrocentos e vinte 

e três escudos; Serviço requisitante 06 - Nºs.2474, 2479, 2480, 2487, 2489, 



2683, 2686, 2689, 2880, 2899, 2900, 290~Les2s, mi
vamente, duzentos e quarenta e seis mil setecentGS e vinte e quatro escudos, du

zentos e setenta e quatro mil oitocentos e trinta e três escudos, duzentos e qua

renta e oito mil quinhentos e oito escudos, duzentos e onze mil trezentos e ses

senta e um escudos, cento e noventa e oito mil e novecentos escudos, duzentos e 

vinte e dois mil setecentos e quarenta e cinco escudos, duzentos e nove mil e 

sessenta e sete escudos, duzentos e quarenta e cinco mil novecentos e noventa e 

três escudos, quatrocentos e seis mil seiscentos e sessenta e nove escudos, tre

zentos e noventa e cinco mil e trinta e nove escudos, cento e sessenta e quatro 

mil duzentos e sessenta e oito escudos, duzentos e seis mil quatrocentos e vinte 

e sete escudos e cento e oitenta e sete mil setecentos e trinta e três escudos. 

Saíu da Sala o Vereador Sr. EngQ. António Alves. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONTRATOS A PRAZO: - Face à participaçao 

apresentada pelo respectivo Encarregado e lida a informação prestada pela Secção 

de Pessoal, foi deliberado, por unanimidade, contratar na categoria de ajudante 

de jardins, por um período de seis meses e com efeitos a partir de 1 de Dezembro, 

próximo, o trabalhador António Manuel Pereira Santos. 

IDEM - CONCURSOS - TÉCNICO DE SERVIÇO SOCIAL DE 2A. CLASSE: - No 

seguimento da deliberação tomada em 29 de Março, último, a Câmara tomou conheci

mento da acta do júri do concurso para Técnico de Serviço Social de 2ª classe, 

tendo sido deliberado, por unanimidade, homologar as seguintes classificações 

atribuídas aos candidatos: Emília Maria de Matos Ferreira da Silva - 16 valores; 

Maria Isilda Valente de Matos - 11 valores; Célia Maria Moita de Almeida - 10 va

lores. Mais foi deliberado, também por unanimidade e por escrutínio secreto, no

mear, nos termos legais, para a vaga existente no respectivo quadro de pessoal, 

a candidata classificada em primeiro lugar, Emília Maria de Matos Ferreira da 

Silva. 

IDEM - IDEM - MÉDICO VETERINÁRIO PRINCIPAL: - Ainda na sequência 

do deliberado na reunião de 29 de Agosto, último, foi presente a acta do júri 

do concurso em epígrafe, tendo sido deliberado, por unanimidade, homologar a 

classificação de 16 valores atribuída ao único concorrente, Carlos Alberto Soares 

da Silva. Mais foi deliberado, também por unanimidade e por escrutínio secreto, 

nomear, nos termos legais, para a vaga existente no respectivo quadro de pessoal, 

o referido candidato. 

IDEM ACIDENTES EM SERVIÇO: - Na sequência da deliberação tomada 

em 27 de Outubro do ano findo e lido o requerimento apresentado pelo funcionãrio 
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deste Município, Amandio Fernandes Vieira, por unanimidade, auto

rizar o pagamento do sexto do vencimento d àquele trabalhador durante o 

período de doença por efeitos de aciden e ocorrido em serviço, bem como de todas 

as despesas médicas daí provenientes. 

TOPONíMIA: - Por proposta do Vereador Sr. Prof. Domingos, foi deli

berado, por unanimidade, o seguinte: 1 - Revogar a deliberação desta Câmara toma

da na reunião extraordinária de 18 de Maio de mil novecentos e oitenta e sete, 

que atribuiu o nome de Rua Fernão de Oliveira ao arruamento que, desde a Avenida 

Calouste Gulbenkian, passa pela Universidade e pelo Seminário, por já existir 

esse topónimo na Cidade numa rua que, assim, teria de ser alterada; essa altera

ção causaria incómodos e prejuízos aos municípes aí residentes ou instalados, 

alguns dos quais, inquiridos, manifestaram o seu desagrado e reprovação; 2 - Dada 

a importância da mesma personalidade e o interesse da Universidade de Aveiro em 

reivindicar para a sua vizinhança o nome de Fernão de Oliveira, deliberou-se que 

o arruamento que, partindo da Avenida Calouste Gulbenkian e que passa entre a 

Universidade e o Seminário, seja designada por "Avenida do Padre Fernão de Olivei

ra", com indicação da sua obra e época na placa toponímicaa instalar; 3 - Que o 

novo arruamento, ou o seu futuro traçado que, desde a rotunda projectada a Sul 

do Viaduto da Forca, passa sob o mesmo e, presentemente, entronca na Rua Coman

dante Rocha e Cunha, seja designado por Avenida Central, sem prejuízo de que, no 

futuro, essa designação seja completada com outro topónimo ou que os seus limites 

para Norte - Poente sejam alargados; 4 - À actual estrada municipal que, partindo 

da já citada rotunda projectada a Sul do Viaduto da Forca, liga ã Variante, ou 

ao traçado semelhante que, futuramente terá, até ã ligação ao Nó Central, foi 

deliberado, atribuir o nome de "Rua D. António José Cordeiro", que foi Bispo de 

Aveiro e se distinguiu na resistência às invasões francesas; 5 - Ao troço da 

mesma estrada municipal que, partindo da mesma projectada rotunda, para Nascente 

até ã antiga passagem de nível da Forca, foi deliberado, atribuir o nome de Rua 

Artur Almeida Eça no seguimento do arruamento com o mesmo nome que segue para 

Norte, paralelo ã linha do caminho de ferro; 6 - Ao arruamento que vai da Rua 

do Carril até entroncar na Rua D. José I, deliberou-se chamar Travessa da Rua do 

Carril; 7 - À Rua que, a partir do topo Norte do Largo Maia Magalhães e que se

guirá para Nascente até ã Rua do Carril, foi deliberado chamar-se Rua do Dr. Luís 

Regala (Pedr o Za r go) ; 8 - À Travessa que tem início na Rua do 12. Visconde da 

Granja, a Sul da Escola Primária, e terminaria no acesso às futuras piscinas do 

Sporting Clube de Aveiro, deliberou-se designar por Travessa da Rua 19. Visconde 

da Granja, como já é conhecida. 
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ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES: - Foi deliber unanimidade, aprovar 

a 13ê. alteração ao orçamento ordinário para 

receita como na despesa, importa na quantia t o 

cinquenta mil escudos. 

em curso, 

de setenta milhões 

a qual, tanto na 

quinhentos e 

HABITAÇÃO - NúCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - 2A. COMER

CIALIZAÇÃO: - Face ao pedido formulado por Maria dos Anjos Alves Domingos Patrí

cio e à avaliação efectuada pelos Serviços Municipais de Habitação, foi delibera
quantia

do, por unanimidade, fixar na/de dois milhões setecentos e trinta e quatro mil 

escudos o preço da habitação sita na Quinta do Canha - Bloco E - 2Q. Andar (Tipo 

2) . 

IDEM - REALOJAMENTOS: - De acordo com o teor de uma informação dos 

mesmos Serviços que aqui se dá como transcrita, e após troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, incluir na lista de realojamentos urgentes o agrega

do fami l i a r de J os é Magalhães Pires, residente na Estrada de Taboeira. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA INDUSTRIAL: - Lida a informação prestada 

pelos Serviços Municipais competentes, a Câmara deliberou, por unanimidade, auto

rizar a venda de uma parcela de terreno com a área de duzentos e quarenta e seis 

metros quadrados, ao preço de cem escudos/metro quadrado, sita na Zona Industrial, 

ã Firma INDELEC - Indústrias de Electromecânica, Ldê., destinada a acerto de es

tremas. 

IDEM - BAIRRO DA BELA VISTA: - Foram presentes e apreciados tres 

requerimentos de Alexandrino Rodrigues da Silva, Augusto Rodrigues Cabral e Ade

lino da Fonseca Pais, a solicitarem a compra das habitações que presentemente 

ocupam no Bairro em epígrafe, respectivamente nQs. 49, 56 e 50. Face às informa

ções constantes dos mesmos pedidos, a Câmara deliberou, por unanimidade, autori

zar as solicitadas v endas nos termos requeridos por cada um dos interessados. 

IDEM - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - Face ao pedido for

mulado pela SAVECOL - Sociedade Aveirense de Construções Civis, Ldê. e ã infor

mação dos Serviços de Património e Notariado, que aqui se dão como transcritas, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar que a transacção da área de ocupa ção 

de garagens referente ao lote 8 do Sector G da Urbanização em epígrafe, se reali 

ze entre esta Câmara Municipal e a requerente. 

BAIRRO DE SANTIAGO - ARRANJOS EXTERIORES: 

- Face ao ofício enviado pelo IGAPHE e lida a informação prestada 

pela Arquitecta Paisagista deste Município, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

concordar com as alterações à rede de rega e construção de um novo poço, propos
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tas pelo Gabjnete de Arquitectura do Município, cargo ~a rq u~ 

custos adicionais daí resultantes, os quais se ~ifram em cerca de um milhão e 

duzentos mil escudos, para as alterações ao sistema de rega, e, em quinhentos 

mil escudos para a construção do poço ou furo. 

ESTÁDIO MÁRIO DUARTE: - De acordo com uma informação prestada 

pelo Técnico responsável, cujo teor aqui se dá como transcrito, a Câmara deli 

berou, por unanimidade, autorizar a pavimentação da zona envolvente ao rectân

gulo de jogo com pedra de chão, pela importância de mil e quinhentos escudos o 

metro quadrado. 

LARGO MAIA MAGALHÃES: - Em seguimento do deliberado na reuniao de 

3 de Outubro, findo, foi presente um ofício da Firma A. Valério de Figueiredo, a 

remeter uma proposta de trabalhos complementares para a obra em curso no Largo 

em epígrafe, nomeadamente, para o fornecimento do equipamento necessário à ele~ 

trificação dos candeeiros de iluminação püblica. Lida a informação prestada pe

los Serviços Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

a aquisição do referido equipamento, o qual se estima na quantia total de qui

nhentos e sessenta e oito mil escudos, acrescida de IVA. 

SERVIÇOS l'1UNICIPALIZADOS - CONTRATOS: - Foi deliberado, por una

nimidade, conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para 

outorgar no contrato a celebrar com a Firma TECNIDRAGENS - Técnica de Hidráuli 

ca, Electricidade e Montagens, Ldª., relativa à empreitada de "Conduta de Emer

gência pra a ETAR de Cacia". 

DIRECÇÃO-GERAL DA PECUÁRIA: - Depois de uma breve in

tervençao, do Vereador Sr. EngQ. Carlos Santos e após troca de impressoes, a 

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta daquele Membro do Execu

tivo que é do seguinte teor: "Ao cessar funções de Director~Geral da Pecuária 

e reconhecendo O excelente apoio concedido à Cidade de Aveiro, bem expresso na 

realização das diversas Agrovouga e do Concurso Nacional da Vaca Leiteira, a 

Câmara Municipal deliberou exarar em acta um voto de agradecimento pela colabo

ração sempre dispensada". 

PAGAMENTOS: - Nos termos do estipulado pelo nQ. 4 do ArtQ. 52Q. 

do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março, foi presente ã reunião a relação de 

todos os pagamentos autorizados no mes de Outubro, findo, os quais totalizam 

duzentos e dez milhões setecentos e quarenta e cinco mil quatrocentos e oitenta 

e seis escudos. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Foi presente e apreciado o processo de obras 

nQ. 374/88, de Fausto Augusto dos Santos, a requerer a revisão do seu processo 



de obras. Foi deliberado, por unanimidade, manter o parecer da Divisão de Edifi

cações Urbanas deste Município, emitido em 22 de Julho, ültimo, ã excepçâo do 

ponto 1/3, cujos elementos são agora apresentados pelo requerente. 

APROVAÇÃO EM MINOTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do ArtQ. 

85Q. do Decreto-Lei nº. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o Artº. 42. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 

1963. 

E nao havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu

nião. 

Eram 18 horas e 30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 

eu, ~ ~ Serviços Administrativos da cã
mara Municipal de 

/~ 
~~ /
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